



SUNSHINE CLUB WIL UND UMGEBUNG

Jahresbericht des Präsidenten zuhanden der Hauptversammlung (29. Hauptversammlung) vom 5. April 2013

Vor der grossen Jubiläums-Sause

28. HV vom 13. April 2012: (10 Teilnehmer)

(Nöggi, Fönz, Hagi, Neffel, Aeugi, Gegi, Pepi, Sömli, Godi, Lindi)

Auch an der 28. HV unseres Vereins durfte der Vorstand über die Hälfte aller Mitglieder an Pepi's Domizil begrüssen. Finanzen nach wie vor im Griff, 30-Jahr Kollektion bestimmt und Jahresprogramm definiert – ich stelle fest: weiterhin alles im Lot!

Iron Sunshine vom 18. August 2012: (6 Teilnehmer)

(Nöggi, Fönz, Neffel, Pepi, Rico und Lindi)

Die lange Pause seit der HV nutzte das OK zu einem äusserst kreativen Relaunch. Bei strahlendem Sonnenschein und bereits tropischen Temperaturen nahmen 6 SSSCler die Fahrt auf den Schauenberg in Angriff. Der Teer schmilzt, der Gummi auf den Felgen stopft die Löcher im Asphalt! Bis zum frühen Nachmittag stiegen die Temperaturen stetig an, das Thermometer zeigte über 30°C. Unbeirrt erklimmen wir mit unseren Mountain Bikes den Schauenberg bis zur gleichnamigen Ruine, wo wir von unseren Strapazen mit einem Blick bis zu den Berner Alpen – Eiger, Mönch & Junfrau inkl. – entschädigt werden. Die Rückfahrt abwärts durch den Hinterthurgau ist beinahe geschenkt! Nicht fehlen durfte die Grillade in Rico's Tippi. Rico, danke für Dein Gastrecht, dem OK Nöggi & Neffel ein Merci für die tadellose Organisation.

Wanderanlass vom 22. September 2012: (4 Teilnehmer)

(Fönz, Gegi, Pepi und Lindi)

Die Teilnahme-Quote sinkt, Einsatz und Fitness nehmen umgekehrt proportional zu. In 4 Stunden galt es von der Neulandenstrasse nach Bischofszell zu marschieren. Der Regen, unser ständiger Begleiter, weichte Kleider, Schuhe und auch unsere anfängliche Euphorie beinahe auf. Aber auch Gegi's Halux konnte uns nicht stoppen. Mit Turbo und InterCity gelangten wir schliesslich müde aber zufrieden über unsere körperliche Höchstleistung zu Enrico, wo wir mit Glace und Kaffee den Herbst einläuteten. Fönz, danke für Organisation und fehlerfreie Führung durch's Thur-Delta.

Metzgete vom 27. Oktober 2012: (9 Teilnehmer)
(Nöggi, Hagi, Neffel, Gegi, Pepi, Godi, Igel, Schüli und Lindi)

Auch im Oktober war uns Petrus nicht wohlgesinnt. Starker Regen und eisige Temperaturen - im Nachhinein waren's die Vorboten des ersten Schnees - verhinderten die Wanderung zum Restaurant Alpenrose. Kurz entschlossen spazierten wir zum Fit-Point und ermittelten die SSC Billiard- und Bowling-Champions. Zurück zu Fuss am Bahnhof bestiegen wir das Postauto nach Züberwangen. In der Alpenrose genossen wir den kulinarischen Höhepunkt: Geschnetztes, Schnitzel, Kotelett oder Blutwurst mit Apfelmus und Kartoffeln. Alle Speisen schmeckten hervorragend. Das Mini-Postauto brachte uns gegen Mitternacht wohlbehalten zurück nach Wil. Dem OK, Godi & Gegi, danke für Eure Organisation.

SSC Kultur & Wirtschaft vom 17. November 2012: (9 Teilnehmer)
(Fönz, Hagi, Aeugi, Söml, Chnätsch, Igel, Simsa, Schüli und Lindi)

Die Frauenfeld – Wil Bahn brachte uns zum benachbarten Kantonshauptort. Gespannt folgten wir der Werbebotschaft unseres Marketing und Kommunikationsprofis Aeugi in den firmeneigenen Räumlichkeiten der SIA Abrasives. Zuerst ab Band, dann in Natura durften wir die weltweit grösste Schleifmittel-Produktionsanlage bestaunen. Ob soviel Technik war das Begrüssungsbier im Brauhaus Sternen genau das Richtige, um unsere Emotionen wieder abzukühlen. Die Führung durch Brauhaus und das schicke Biermuseum brachte uns die Braukunst wieder einmal näher. Die Degustation der erlesensten Sorten zeigte uns zudem die Vielfalt der Hopfensud-Künste auf. Auch in der hauseigenen Küche ist der Hopfen allgegenwärtig. Ob Bierwurst, Chähörnli, Steak oder Sorbet, die Nachtverpflegung war beste „Sahne“. Von so viel Theorie ermüdet, bestiegen wir nächtlich das rote Zebra mit nur einem Ziel: zurück nach Hause, nach Wil! Dem OK, Neffel & Aeugi, danke für die Organisation.

50 Jahre Simsa vom 15. Dezember 2012: (6 Teilnehmer)
(Nöggi, Neffel, Aeugi, Pepi, Boni und Lindi)

Eines schönen Samstags im Dezember '12, zogen 6 Weise aus dem Wiler Vorderland in die hohen Berge. Mit dabei: Brief, Papier und die besten Wünsche für die zweiten 50 Jahre. Die Ueberraschung des „Spontan“-Besuchs war gross! An dieser Stelle, Simsa, nochmals besten Dank, Dir und Marlies, für Speis und Trank.

Ice Age VIII vom 16. + 17. Februar 2013: (7 Mitglieder, diverse Mäuse und Jung-SSCler)
(Nöggi, Neffel, Gegi, Pepi, Boni, Schüli und Lindi)

Die 8. Austragung, organisiert einmal mehr von Alexandra und Schüli, war wiederum ein voller Erfolg. Im Konvoi fahrend, erreichten wir Tenna relaxed und unfallfrei. Der weltweit erste Solarlift brachte uns über ein Dutzend Mal auf den Gipfel. Die Sonne bezirzte uns anfänglich mit letzten Sonnenstrahlen. Nachmittags genossen wir die Bergwelt in der schmucken Skihütte bei der Talstation. Zimmer, Nachtessen und Frühstück verwöhnten uns und liessen das nicht geräumte, hauseigene Eisfeld schnell vergessen! Ueber Nacht kam Kälte und Gewölk. Wir liessen uns nicht beirren und flitzten nochmals den ganzen Tag über die Pisten. Alexandra & Schüli, wiederum danke für die Organisation. Auch der Familienanlass fand nur lobende Worte bei allen Teilnehmern.

Einen herzlichen Dank gebührt allen Vereinsmitgliedern, die in irgend einer Form im vergangenen Jahr das Vereinsleben mitgestaltet und -geprägt haben.

Fazit:

Erfreut schaue ich auf ein ereignis- und abwechslungsreiches Vereinsjahr zurück, konnten sich doch alle Mitglieder (Fix als Auslandschweizer entschuldigt) für mindestens einen Vereinsanlass begeistern. Durchschnittlich besuchten im vergangenen Vereinsjahr etwas mehr als 7 Vereinsmitglieder unsere Anlässe. Genau 51 Teilnahmen verzeichneten die Mitglieder des Sunshine Clubs verteilt über die 7 Anlässe. 5 und mehr Anlässe im abgelaufenen Vereinsjahr besuchten:

- Neffel (5 Teilnahmen)
- Nöggi (5 Teilnahmen)
- Pepi (6 Teilnahmen)
- und der Sprechende / Schreibende (7 Teilnahmen)

1 Mitglied versäumte keinen Anlass.

Ebenfalls einen gebührenden Dank möchte ich Neffel aussprechen. Neffel hat im vergangenen Vereinsjahr als einziges Mitglied gleich 2 Anlässe mitorganisiert.

Auch dieses Jahr darf ich dem Gastgeber der HV, Auegi, den herzlichsten Dank für das Gastrecht zur Durchführung unserer diesjährigen HV aussprechen. Mögen noch viele neo EFH-Eigentümer folgen.

Wilten, 1. April 2013

Dominik Schmid v/o Lindi
Präsident